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会議録 
 

会議の名称 男女平等参画推進委員会 平成24年度 第7回 

 

開 催 日 時 平成25年2月14日（木曜日） 午後6時40分から8時40分まで 

 

開 催 場 所 田無庁舎5階 502会議室 

 

出 席 者 
出 席：渥美委員、石﨑委員、大野委員、大竹委員、小澤委員、坂元委員、高田

委員、谷関委員、照沼委員、牧田委員、渡辺委員、島委員 
欠 席：新保委員、布施委員、 
事務局：浜名課長、貫井主任 

 

議 題 
（1）第5回、第6回男女平等参画推進委員会会議録（案）について（資料1） 
（2）市民意識・実態調査報告書（案）の決定について（資料2） 
（3）市民意識・実態調査報告書概要版（案）の決定について（資料3） 
（4）職員意識・実態調査とりまとめ（案）について（資料4） 
（5）第2次男女平等参画推進計画各課実績（平成23年度）評価について 
（資料5） 
（6）その他 

会議資料の

名 称 

（1）-1 第5回男女平等参画推進委員会会議録（案） 
（1）-2 第6回男女平等参画推進委員会会議録（案） 
（2）市民意識・実態調査報告書（案）の差替え頁案 
（3）市民意識・実態調査報告書概要版（案） 
（4）職員意識・実態調査とりまとめ（案） 9-6自由回答 
（5）平成23年度第2次男女平等参画推進計画各課実績 
（参考資料1）第2次西東京市男女平等参画推進計画実績評価報告（平成22年度）

1 はじめに 
2 領域別評価 
3 これからの課題 

記 録 方 法 
□全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

議題1 第5回、第6回男女平等参画推進委員会会議録（案）について 
○事務局： 
第5回推進委員会会議録、ならびに第6回男女平等参画推進委員会会議録について、ご

承認いただきたい。 
 
○委員長： 

修正の意見がなければこれで承認とする。 
 
議題 2市民意識・実態調査報告書（案）の決定について 
（事務局から資料の説明） 
○副委員長： 

調査の比較のところで、今回調査と平成19年調査となっているが、平成19年調査を前
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回調査と記載し、前回調査が平成19年調査とわかるように、「報告書のみかた」か、本

文などどこかに記載してほしい。 
 
○事務局： 
ご指摘のとおり修正する。 
 
○事務局： 
前回委員会で配布した、問7の未既婚・夫婦の働き方分析も本文に追加したい。 

 
○委員長： 
これで決定としてよいか。 
 
○事務局： 
修正等のご意見があれば2月末までに頂戴したい。 
 
議題3 市民意識・実態調査報告書概要版（案）の決定について 
（事務局から資料の説明） 
○委員： 

調査期間が10月になっているが、何日から何日までだったかを記載してほしい。また

調査機関名も記載してほしい。 
 12ページのホームページの記載について、推進のところに括弧記号が入っているので

消してほしい。 
 ホームページの入り方だが、12ページと裏表紙で記載が違っているがよいか。 
 
○事務局： 
調査期間、調査機関名については記載する。ホームページだが12ページは情報誌「パ

リテ」、裏表紙は男女平等推進センター パリテのページにいくようになっている。 
 
○事務局： 
ご意見があれば2月末までに頂戴したい。 

 
○委員長： 
表紙案についてはどうか。 
 
○委員： 

理念も入っていてよい。写真は今年の山本コータロー氏だけでなく、過去の講演の写

真も載せてほしい。 
 
○事務局： 

過去の講師については、概要版の表紙に掲載してよいかどうか改めてご本人たちに確

認することになる。レイアウトも含めて事務局一任とさせていただいてよいか。 
 
○委員長： 



 3 

事務局一任とする。 
 
議題4 職員意識・実態調査とりまとめ（案）について 
（事務局から資料の説明） 
○委員： 

職員の自由意見は参考になった。意見のなかにはセックスとしての男女の違いとジェ

ンダーを混同し、男女平等参画が正しく理解されていないことがわかった。庁内で機会

があるたびに、男女平等について知らせてほしい。 
 
○委員長： 
「主な意見」となっているのはなぜか。 
 
○事務局： 
紙面の都合上2ページの範囲で、同じような意見は避けさまざまな意見、さまざまな

年代からの意見を掲載している。 
 職員調査のとりまとめについても意見があれば2月末までに頂戴したい。 
 
議題5 第2次男女平等参画推進計画各課実績（平成23年度）評価について 
（事務局から資料の説明） 
○事務局： 
各委員からそれぞれ評価をいただいているので、本日はグループの中で確認してほし

い。そのうえで討議、修正したものを2月中に班長からお送りいただきたい。各事業の

評価に続いて各領域のまとめの作業もしていただきたい。 
 
○委員長： 
領域のまとめはだれが作成するのか。班長でよいか。 
 
○事務局： 
班長でよい。本日グループで意見交換をし、それを踏まえて班長に作成していただき

たい。印刷の関係があるので3月半ばまでにいただきたい。 
 
○事務局： 
今回は市長が代わられたので日程は未定だが、例年だと4月を目途に委員長、副委員

長から市長にご報告していただいている。 
 
○委員： 

市長に男女共同参画について知っていただく貴重な機会となっている。 
 
○副委員長： 

評価実績にも記載したが、市長への報告については正副の委員長だけでなく委員も同

席して面会する機会としてはどうか。各グループの班長に同席していただくなどを提案

させていただきたい。 
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○事務局： 
日程が決まったらお知らせするので、出席できる委員の方は同席していただきたい。 
 
議題6 その他 
○事務局： 
次回推進委員会は、3月8日（金曜日）午後6時30分から、場所はイングビル3階第4会

議室で開催する。次年度に計画策定をするにあたり、勉強会として内藤和美先生にお話

しを伺う予定である。 
 
○副委員長： 

内藤先生のお話には、パリテの企画委員の方にも同席していただいてはどうか。 
 
○事務局： 
無償でよければご案内できる。 
 
○副委員長： 

傍聴という形でよいのではないか。 
 
○事務局： 
ご案内する。 
 
○委員長： 
以上で推進委員会を閉会する。 
 
 


